

Les quatre lauréats des “Brevets d’honneur” de l’asbl DBB

@rib News, 14/02/2013 COMMUNIQUE DE PRESSE La Diaspora Burundaise de Belgique, DBB ASBL, organisation apolitique de droit belge, porte à la connaissance des Burundais, des amis du Burundi et de la presse nationale et internationale que, en marge des activités de sa première journée de la diaspora burundaise de Belgique organisée le samedi 09 février 2012, elle a décerné des «Brevets d’honneur» à quatre compatriotes qui ont à leur actif des exceptionnelles pour le Burundi et sa diaspora. Le choix des quatre personnalités a été approuvé à l’unanimité par le Conseil d’Administration de la DBB et applaudi par les nombreux participants à la journée burundaise de la famille et de la jeunesse en diaspora. Lire l’intégralité du Communiqué